



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 13 Pièces |
| Superficie | 600 m² |
| Référence | 5573929 |
| Prix | 24 500 000 € |

Antibes

Maison à vendre (06600)

Cap d'antibes: a proximité de l'eden roc du cap d'antibes, somptueuse villa de 600m² situé sur un parc de 9000m² et bénéficiant d'une vue mer panoramique. Cette villa Détient 10 chambres en suite, dont deux chambres de maître ouvertes sur une terrasse vue mer et dressing en miroir. Prestations luxueuses avec court de tennis, piscine chauffé et pool house. Accès privatif à la mer et offrant une vue sur l'estérel et les îles de Lérins. Parking pour 15 voitures. Honoraires à la charge du vendeur - bruna de souza - agent commercial - ei - rsac 904803830

Cap d'antibes: located near the eden roc of cap d'antibes, 600 sqm beautiful villa offering a panoramic sea view, on a plot of land of 9000 sqm. This villa has 10 en suite bedrooms, including two master bedrooms opening onto a sea view terrace and dressing room. Luxurious amenities with tennis court, heated pool and pool house. Private access to the sea and views of the esterel and the lerins islands. Parking for 15 cars. Agency fees payable by vendor - bruna de souza - agent commercial - ei - rsac 904803830

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

